
11月29日(土)に文化祭が行われました。今年は久しぶりにおうちの方にもお越しいただいての開催となり

ました。体育館には、美術や家庭、国語で取り組んだみなさんの作品と各クラスの学級旗が展示されました。

みなさんの作品が展示されると、体育館がとても華やかな雰囲気になりました。作品の一つ一つに、授業で

取り組んだみなさんのがんばりが表れていて、見応えのある作品ばかりで感心しました。

また、合唱については、新型コロナウイルス感染症拡大が心配される中ですので、各学年単位での発表と

なりました。練習時間があまりとれなかったり、マスクを着用して歌うなどの制限もありましたがこのよう

な素晴らしい合唱を創り上げたみなさんを本当に誇らしく思います。よくがんばりました。文化祭を迎える

にあたり、校長室便りでみなさんに次のように伝えました。学年合唱は学級対抗のように勝負には関係あり

ません。勝負がかかるとがんばるのは当たり前ですが、勝負に関係のないことに「気持ちを一つにして」一

生懸命取り組む姿こそが、その学年の力であり、その学年の成長の証であると・・・。みなさんの合唱を聴

いていて、それぞれの学年の力と学年の集団としての成長を感じることができました。繰り返しになります

が、各学年の発表の後、みなさんに言ったことを載せておきます。
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１年生のみなさんへ

緊張したと思いますが、マスク越しにもみなさんののびのびとした元気な声が伝わってきました。みなさんが３年生

になるときには、もう箕島中学校はありません。新しい有和中学校の３年生になります。３年生になるまでに、みなさん

がこの箕島中学校で充実した学校生活を送り、一人ひとりがしっかりと成長し、自信を持って有和中学校に行ってほし

いと思います。そのようなこれからのみなさんの成長が期待できる発表であったと思います。

２年生のみなさんへ

昨年度の発表も堂々としていて「すいごいなー」と思って聴いたのを覚えています。今年の発表も去年にも増して、

みなさんの学年としての成長を感じることのできた素晴らしい発表でした。みさなんは70年以上続いてきた箕島中学

校、最後の卒業生となる学年です。箕島中学校の生徒として自信と誇りを持って、「さすが箕中生！」と周りから思わ

れる素晴らしい最後を飾るのにふさわしい学年にさらに大きく成長していってほしいと思います。今日の発表を聴い

て、ますますその期待が大きくなってきました。



箕島中学校の校歌に“文化の香り”という歌詞があります。みなさん一人ひとりにとってクラスや学年、

そして学校が安心できる場でなければ、学校の文化は生まれません。これまでも先輩たちは、そうして箕島

中学校の文化を築いてき

ました。今回の文化祭で、

また一つ、箕島中学校に

新たな文化の１ページが

加わりました。とてもう

れしく思います。最後に、

文化祭前日の準備や当日

の後片付けに携わってく

れた生徒のみなさん、そ

してお忙しい中、参観い

ただいた保護者のみなさ

ま、本当にありがとうご

ざいました。
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３年生のみなさんへ

最高学年として、堂々とした素晴らしい発表でした。さすが３年生という発表でした。胸に迫ってくる歌声で、学年の

絆と団結、そして、みなさんのこれからの未来を感じさせる歌声でした。今年も箕島中学校の伝統が引き継がれたと

思います。各クラスでみなさんの歌声を聴いていた後輩たちにも立派な手本を示すことができたと思います。卒業まで

４ヶ月あまりとなりました。旅立ちの日までは、まだ少し時間がありますが、これからの時間はあっという間に過ぎてい

きます。最高学年として後輩をリードし、自分の進路実現に向け、残り少ない中学校生活を充実させていってほしいと

思います。


